
 
Présents 
 Franck VILPOUX  
 Marie-Pierre NURET 
 Hervé DAVEAU 

 Aubéry WISSOCQ 
Isabelle DAVEAU 
Merryl ZANIN 

Absents Excusés 
    François MARTIN 

Mathieu BAUDRON 
Caroline BERNARDI 

 Frédéric DURE 
 
MEDAILLES 
Le comité commence la réunion par la préparation des 
médailles pour la prochaine compétition. 
Isabelle et Merryl font ensemble un point finance afin de 
préparer les factures de la fin 2022. 
 

BILAN DES COMPETITIONS  
Le Meeting Maitre à Olivet s’est très bien déroulé. 
Le Comité compte améliorer la visibilité pour la saison 
2023, afin de proposer une compétition de qualité aux 
masters du Loiret et de la Région. 
 
BF1 
Un mail sera envoyé aux clubs pour rappeler que les 
inscriptions en ligne sont toujours possibles. 
Le tarif est de 177€ payé à l’ERFAN par stagiaire, 
l’ERFAN conserve 50€ et le solde (127€) sera reversé 
au département.  
La formation sera organisée en 3 sessions :  

- 1ère entre 01/01 et le 01/04 
- 2ème entre 01/02 et le 01/05 
- 3ème entre 01/02 et le 01/05 

Le Comité souhaite mettre en place avec l’ECO une 
convention pour rembourser les heures effectuées par 
leur entraineur pour cette formation, ainsi que ses frais. 
Si les 127€ par stagiaire reversé au CD45  ne sont  pas 
suffisants, le comité prendra en charge le delta. 

Caroline est toujours la responsable du projet et un mail 
peut lui être adressé sur  le mail du comité. 
 
EAU LIBRE 
Le comité 45 souhaite refaire une épreuve d’Eau Libre 
en septembre et inscrire cette dernière comme étape 
régionale, et une mutualisation avec le CHER est à 
l’étude. Le comité espère que les clubs du Loiret seront 
présents sur cette épreuve. 
 
ORGANISATIONS DES PROCHAINES COMPETITIONS 

- Pithiviers 22 janvier 
Les JA seront Stéphane Petit et Cédric Cuny. 
Aubéry, Caroline, Isabelle et François seront présents  

- 5 mars : 
Les JA seront Mathieu et Frédéric 
Caroline et Isabelle seront présentent. 
 
ORGANISATION DU COMITE 
Hervé DAVEAU notre président explique que dans le 
cadre de sa reconversion professionnelle, il est de moins 
en moins disponible pour le comité, et qu’à partir de 
Septembre, il ne sera plus disponible les week-ends. 
Il envisage de céder sa place à tout candidat lors de la 
prochaine AG, en restant éventuellement au comité 
encore une année pour faire le tuilage. 
Il est souhaitable comme déjà demandé à l’AG que les 
clubs proposent des candidats pour intégrer le comité. 
Hervé rappelle que le comité a subit 3 départs la saison 
dernière et une seule arrivée, ce qui n’est pas suffisant. 
De plus, la prochaine saison 2023-2024 sera la dernière 
de ce bureau, avant de nouvelles élections et qu’il faut 
anticiper le fait qu’il ne renouvellera pas son mandat et 
que d’autres membres seront dans le même cas. 
 
DATE DES PROCHAINES REUNIONS DU CD45 

- 6 février 
- 3 avril 
- 15 mai 
- Juin à définir 

 
A Orléans le 16 janvier 2023 


